
会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立平方東小学校 第４回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年１月３１日（水） 

 午前１０時００分 ～ 午前１１時３０分 

開 催 場 所          上尾市立平方東小学校  応接室 

議長(会長)氏名 会 長  有田 泰正 

出席者 (委員 )氏名          

委 員  大内 誠    岩鉄 由美 

澁谷 紀子   髙橋 桂子 

 小笠原裕司   内河 孝宏         

校 長  半谷 忠彦 

傍聴者 なし 

議 題 
（１）学校自己評価結果について 

（２）その他、情報交換 
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協議の結果 意見の概要 

（１）学校自己評価結果について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）授業参観後、情報交換 

・旗当番をしていると、明るくあいさつをしてくれ

る児童が多くなった。 

・あいさつは知らない人にはしないようなので、私

からもあいさつをするようにしたい。 

・あいさつ以外にもよく話しかけてくれている。 

・トイレの修繕の要望が多いが、どうしているか？ 

 →市に対して、要望を出している。 

・トイレには和・洋式があるが、どうしているか。 

 →和式に入れない児童は、洋式に並んでいる。他

の階のトイレも使っている。 

・持久走大会の開催についての意見も出ているが、

どう考えているか。 

→児童の体調面の心配が出てきたり、健康観察

カードを保護者の方にご協力意をいただいた

り、教職員を配置したりする必要があるため、

開催について、今後も検討する。 

・学校評価について、教職員で会議を開き、共有し

て、議論してほしい。 

・道徳に関する話をたくさんして、児童の道徳心を

高めてほしい。 

 

・校内の英語の掲示物が多く、昼の放送でも英語の

読み聞かせをしているようであり、外国語に興

味のもてる環境が整っている。中学で英語嫌い

になることが多いため、ありがたい。 

・授業はとても落ち着いている。 

・校長、教頭も児童に近くて、児童にとって嬉しい。 

・トレイの改修をお願いしたい。 

・１年生の成長ぶりに感心している。 

・低学年も字がきれいで成長している。 

・ＩＣＴ端末を多くの学習活動の場で活用していて

驚いた。 

・身近に外国人が多く、英語が身近にある環境は児

童にとってとてもよい。  


